

Mögen von Ihrem Kongreß neue Impulse ausgehen, damit das Wort der fortschrittlichen Journalisten den weltweiten Kampf gegen die atomare Bedrohung durch abenteuerliche imperialistische Politik, gegen Neokolonialismus und Rassismus, für Frieden und Verständigung, für eine Politik zum Wohl der Völker immer wirkungsvoll unterstützt.

Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands und
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 19. Oktober 1981

Gemeinsames Kommuniqué **Sozialistische Einheitspartei Deutschlands -** **Portugiesische Kommunistische Partei**

Auf Einladung des Zentralkomitees der Portugiesischen Kommunistischen Partei weilte vom 19. bis 22. Oktober 1981 eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung von Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, in Portugal.

Der Delegation gehörten weiter an:

Johannes Chemnitzer, Mitglied des Zentralkomitees und 1. Sekretär der Bezirksleitung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Neubrandenburg; Alfred Marter, stellvertretender Leiter; Karl-Heinz Ehlers, Mitarbeiter der Abteilung Internationale Verbindungen im Zentralkomitee der SED.

Die Delegation der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands führte Gespräche mit einer Delegation der Portugiesischen Kommunistischen Partei unter Leitung von Alvaro Cunhal, Generalsekretär, der Joaquim Gomes, Mitglied der Politischen Kommission und des Sekretariats des Zentralkomitees, Albano Nunes und Carlos Ramildes, Mitglieder des Zentralkomitees der Portugiesischen Kommunistischen Partei, angehörten.

Während ihres Aufenthalts wurden die Vertreter der SED von einer Delegation der Leitung der Regionalorganisation des Alentejo mit den Mitgliedern der Politischen Kommission des ZK Antonio Gervasio und Dines Miranda empfangen. Die Delegation besuchte die dortige Munizipalkammer.